

# Das Flutlichtschießen fand großen Anklang

Schützenverein Grift feierte sein 116. Fest / Gemeinde Wingst würdigte ehrenamtliches Engagement von Gerhard Reyelt

WINGST. Als letzter der sechs Wingster Schützenvereine feierte der Schützenverein Grift sein 116. Schützenfest.

Das Fest begann am Sonntagabend mit dem Abholen des Königspaares Stefan Thiele und Anja Buck sowie des Jungschützenpaares Jannik Draack und Corinna Schlobohm auf dem „Hof Schlobohm“. Den Umzug begleitete der Wingster Blasmusikzug und der Spielmannszug aus Oerel. Nach der Rückkehr zum Festplatz begannen die Schießwettbewerbe. Der abendliche Festball mit der Band „Casablanca“ war hervorragend besucht. Großen Anklang fand bei den Besuchern auch das Flutlichtschießen.

Am Sonntagmittag ließ der Kommandeur nach einem gemeinsamen Essen alle Schützen, Gäste und Fahnenabordnungen benachbarter Vereine am Schießstand antreten. Mit dem Blasmusikzug Wingst ging es abermals zum „Hof Schlobohm“. Dort er-

wartete das Kaiserpaar Herbert Schlobohm und Beate Jungclaus mit Leutnant und Prinzessin sowie Reiterkönigin Wiebke Tiedemann mit dem Kinderkönigspaar die Gäste.

Für alle Anwesenden gab es noch eine Überraschung: Auf Beschluss des Gemeinderates wurde das ehrenamtliche Wirken von Gerhard Reyelt in der Gemeinde Wingst mit einer Ehrengabe und einer Ehrenurkunde gewürdigt. Bürgermeister Michael Schlo-

bohm bezog sich in seiner Ansprache nicht nur auf sein Engagement im Schützenverein, wo er über Jahrzehnte als Präsident wirkte und noch heute als Ehrenpräsident „immer dabei“ ist. Er wollte vor dieser großen Kulisse auch Reyelts Tätigkeit als Ortsführer für die Tourismus GmbH würdigen.

Auf dem Festplatz wurden anschließend die Wettkämpfe vom Vortag fortgesetzt. Im Zelt spielten die Hadler Handharmonika-

Spieler auf. Die Kinder wurden von Gisela Meyer und Petra Hilk mit Tanzen sowie Sing- und Mitmachspielen unterhalten und der Spielmannszug Cadenberge gab ein Platzkonzert.

Die größeren Kinder schossen ihr Königspaar mit einem Lasergewehr aus. Die Titel gingen an Bjarne Fastert und Marle Sobottka. Am Abend gab Vorsitzender Stefan Thiele dann die anderen Würdenträger bekannt. Vor rund dreihundert Besuchern rief er

Siegfried Staffeldt und Michaela Fick zum neuen Kaiserpaar aus. Schützenkönig wurde Thomas Buck, nach einem spannenden Stechen mit Jens Schütt, Thomas Meyer und Olaf Schlobohm. Olaf Schlobohm wurde Leutnant. Seine Prinzessin heißt Kathy Michaelis. Anja Cordes-Sobottka setzte sich souverän bei den Damen als Königin durch. Bei den Jungschützen bilden Marcel Meyer und Nane Sobottka das neue Königspaar.

Bei den Ringreitern errang Andreas Geisler die Königswürde vor Kai Köster und Wiebke Tiedemann. Den Herren-Wanderpokal sicherte sich Christian Köster und den Damen-Wanderpokal gewann Svenja Merkel. Jonine Vagts siegte beim Ponypokal.

Das Seniorenkönigspaar bilden Gerhard Reyelt und Renate Griemsmann.

Ein gut besuchter zweiter Schützenball beendete die zwei Festtage in Grift. (ej)



Die neuen Würdenträger beim Schützenverein Grift.

Foto: Jäger